

# Le fil rouge

## La pyramide d'oranges

### Pourquoi une pyramide?

Qui n'a pas entendu parler du film "le secret de la pyramide", et bien à l'intérieur de cette pyramide nous avons voulu dissimuler un secret, un symbole d'espoir, la finalité du Téléthon.

### Pourquoi des oranges?

Autrefois l'orange fruit cher était offerte pour Noël . C'est aussi un fruit plein de vitamines bon pour la santé.



Le support en forme de pyramide de 2.2 x2.2m à la base est de 1.5m de haut a été recouvert de 1650 oranges. Ce travail minutieux a été réalisé par des élèves de la Maison Familiale Rurale de Montbrison. Ce sont ces mêmes élèves qui ont vendu oranges et jus d'orange au profit du Téléthon.

A mesure que les oranges étaient enlevées de la pyramide celle ci s'élevait et laissait apparaitre des centaines de boites de médicaments. Mais que cachaient elles?

La pyramide presque vidée de ses oranges s'élevait encore toujours plus haut, les boites de médicaments se dispersaient faisant apparaitre quatre beaux poupons .Des poupons symbolisant des enfants en pleine santé car les chercheurs grâce au téléthon avaient découvert les médicaments pour qu'enfin plus jamais d'enfants ne naissent ou ne grandissent avec une maladie génétique.

